Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 220 m2
Référence 83543468
Prix 3200 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située dans un quartier calme et entourée de végétation méditerranéenne,
charmante villa avec vue mer panoramique et piscine a quelques minutes de
Monaco.Entierement rénové avec une décoration élégante et raffinée, il offre un
séjour ouvrant sur la terrasse, salle @ manger attenante, une cuisine indépendante
équipée, un patio, 4 chambres avec salles de bains privatives, un bureau.Jardin

paysageé avec piscine et solarium sur le toit. Tres grand garage.

Nestled amidst tranquil Mediterranean vineyards, this enchanting villa unveils
breathtaking panoramic sea views and a refreshing swimming pool, mere minutes
away from the allure of Monaco.Impeccably renovated, adorned with elegant and
refined decor, this villa beckons with a spacious living room leading to a sun-kissed
terrace, an adjacent dining room, and a fully equipped independent kitchen. Delight
in the serenity of a charming patio, accompanied by four inviting bedrooms
boasting en suite bathrooms and a versatile office space.Step into the landscaped

garden oasis, where the shimmering ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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